

## Formalizan a directora de Educación por atropellar a un niño y escapar

La directora del Departamento de Educación Municipal de Mulchén, Mónica Colín, fue formalizada ayer por cuasidelito con lesiones graves y no prestar auxilio a la víctima, luego de atropellar a un niño que circulaba en bicicleta, accidente ocurrido la tarde del domingo.

Según imágenes captadas por cámaras de seguridad del sector, la conductora se dio cuenta de lo que había pasado, y de todas maneras escapó de la escena sin prestar ayuda a la víctima.

El capitán Alonso Carrasco, jefe de la Segunda Comisaría de Mulchén, relató que personal po-

licial "logra constatar la existencia de un menor de edad de 11 años, que se mantenía lesionado, producto de una colisión con un auto".

"Aproximadamente a las 14,10 horas (del domingo), carabineros se trasladan al domicilio de esta conductora, donde se procedió a la detención de ella por la denegación de auxilio", añadió.

El menor de edad, que justamente estudiaba en un colegio municipal de la comuna, resultó con una fractura en uno de sus pies y fue trasladado hasta un centro asistencial, posteriormente dado de alta.

**Cooperativa**